



# 19° CAPÍTULO GENERAL

del INSTITUTO DE LA SAGRADA FAMILIA DE BURDEOS

N° 1

Suore della Santa Famiglia di Bordeaux, Via dei Casali Santovetti 58, 00165 Roma, Italia

12 Mayo

*Ha comenzado el 19º Capítulo General del Instituto Religioso de la Sagrada Familia.*

### Celebración de apertura

Todo comenzó, como todos los actos comienzan, con un momento de oración.

El 12 de mayo por la tarde, las Delegadas al Capítulo y el “staff” se reunieron en la casa de “Enrique de Ossó. En la oración hubo tres momentos:



## REUNIDAS

Fue una llamada dirigida al Espíritu para que reúna todo, abra los corazones y guíe y dirija los pasos que se den...Para estar no solo con los miembros del Capítulo, sino con todas las hermanas del Instituto, con todos los miembros de la Familia, con todos los que viven y trabajan con nosotras.

Están también presentes en nuestros corazones nuestros antepasados: el Fundador, las primeras madres.

Conscientes también de nuestra comunión con todos los seres del Universo La invitación que se nos dirigía era, “respirar la energía creadora enraizada en el ahora, y en este espacio sagrado de encuentro de la vida y del amor; de la gracia y de la amistad...el lugar de Dios.

## UNAS EN LA UNIDAD Y LA DIVERSIDAD...

Fue una celebración de la rica diversidad de la Sagrada Familia que llevando a cabo la misión Jesús en todos sus contextos locales: culturas, idiomas, vocaciones complementarias. Se encendió una vela por cada continente. Las hermanas que las encendieron pertenecían a un continente diferente del que representaba la vela que encendían. Margaret encendió la vela que presidirá la sala del Capítulo.



Lectura bíblica.

“Yo en ellos y tú en mi para que sean perfectos en la unidad...”

Después una invitación a repetir las palabras: “*Aquí estoy, envíame*” las diferentes lenguas les ayudaron a “contemplar el misterio y el milagro de nuestra Unidad”.

## APERTURA PARA SER ENVIADAS DE NUEVO A LA MISIÓN

Respondiendo a la llamada para la Misión, una oración:

“Te pedimos, Señor, fuente de toda comunión que nuestros deseos de paz y armonía prevalezcan sobre la guerra y la división, y nos hagan capaces de acogerte en todo momento.”

“Por la Iglesia para que acoja “los profundos anhelos de los hombres y mujeres de hoy como voz del Espíritu y como fuente de inspiración e impulso para su misión.”

“Para el Capítulo, pedimos la sabiduría de Dios, para que nos guíe en la dirección que la Sagrada Familia debe tomar hoy.” –

### **ENVIANOS DE NUEVO EN MISIÓN.**

Después del canto en francés “Trouver dans ma vie ta présence... » Margaret va llamando a cada capitular por su nombre. Cada una afirma su presencia y la voluntad de ser capitular, con todo lo que implica, al contestar “SÍ”. A continuación, con la vela del Capítulo en sus manos conduce la asamblea a la sala del Capítulo mientras cantan: “*Sing aleluya to the Lord*” en las diferentes lenguas.

La oración por el Capítulo concluye esta parte de la ceremonia.

### **Palabras de apertura**

Margaret dio la bienvenida a las capitulares en la sala que durante las próximas semanas será un “espacio sagrado”. Recordó la preparación y eventos de los últimos años que han conducido a este Capítulo, en el cual están implicados los miembros de las diferentes vocaciones de la Familia. Citó los artículos 54 y 56 de nuestras constituciones que establecen la naturaleza y objetivo del Capítulo General.

El objetivo principal es la Misión. Nos lo recuerda nuestro tema: “Enviadas para la misión... si no nos atrevemos ahora, ¿entonces cuándo?”



En su charla, Margaret vuelve constantemente al tema de la Misión.

Debemos “desarrollar nuestra comprensión y nuestra manera de vivir la Misión” y la constatación de que “nuestra vida consagrada para la misión debe renovarse en profundidad, para que podamos responder más auténticamente a la llamada para la Misión hoy”.

El espíritu de Solo Dios, que nos legó nuestro Fundador, debería ser para nosotras,

fuerza de vida y energía. Era un espíritu de amor. Para responder a eso, debemos renunciar a todo lo que bloquea nuestro compromiso total para la Misión.

La toma de conciencia de la nueva historia del Universo, comenzó en el Capítulo de 2008, e igualmente ha repercutido en la comprensión de la Misión y nos llama a dar respuestas nuevas y valientes.

Reconociendo la urgencia de la Misión y de ser misionera, encontramos ánimo en la carta “Evangelii Gaudium” del papa Francisco. Margaret citó los párrafos 272 y 273. Se invitó a las capitulares a rezar así:

*Te pedimos que sepamos escuchar al Espíritu  
que nos invita a responder, con la mente y el corazón de Cristo,  
discerniendo dónde y cómo quieres que expresemos hoy tu Amor  
Envíanos de nuevo con valentía y audacia.*

Y ahora, concluyó Margaret, con el Espíritu que actúa en nosotras y entre nosotras, declaro abierto el 19° Capítulo General.

